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定例工学研究科教授会議事録

日  時 令和元年１２月１１日（水）１３時５６分～１５時０５分 

場  所 中央棟 大会議室 

出 席 者 長坂研究科長 ほか８９名(議決権の無い医工学研究科教授(３名)は除く) 

欠 席 者 西澤、石川、大西、大町、山田、川又、佐々木、浅井（応化）、中山、及川、 

持田、中田、渡邉の各教授 

外国出張等  遠藤、小池、風間（聡）、石田、須川の各教授 

１．新任教職員紹介 

議長から、新任教職員の紹介があり、当該教職員から挨拶があった。

２．前回記録確認 

議長から、令和元年９月１１日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、原

案どおり承認した。 

３．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

４．審議事項 

（１）次期工学研究科長候補者の選考について

議長代理（澤田副研究科長）から、次期工学研究科長候補者の選考について堀切川選挙管理委

員会委員長から報告願いたい旨発言があり、次の通り報告があった。 

①１０月３０日に第１次選挙を行い、足立幸志教授、安藤晃教授、長坂徹也教授、橋爪秀利教

授、湯上浩雄教授の５名を第２次選挙の候補者として選出したこと。

②候補者のうち、足立教授、橋爪教授から辞退の申し入れがあり受理したこと。

③１１月２５日に第２次選挙を行い、長坂徹也教授、湯上浩雄教授を決選投票の候補者とした

こと。

④１２月１１日に決選投票を行い、長坂徹也教授を次期研究科長候補者として選出したこと。 

引き続き、審議の結果、長坂徹也教授を次期工学研究科長とすることについて承認した後、議

長代理から、次のことが発言された。 

① 総長に上申し、総長との面談を経たうえで最終決定となること。

②任期は令和２年４月１日から令和３年３月３１日までとなること。

③工学部教授会及び研究科委員会への報告は、令和２年３月に報告されること。

  また、議長代理から工学研究科長候補者選挙管理委員会を解散する旨、発言があった。 

（２）教授の任用について

議長から、教授の任用について提案があった後、当該専攻長から配付資料に基づき研究業績等

について説明があり、審議し投票の結果、これを承認した。 

（３）准教授の任用について

議長から、准教授の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。

なお、小松氏の任用年月日について、本学とお茶の水女子大学とのクロスアポイントメント制

度の協定により、当初の令和２年１月１日から令和２年２月１日に変更された旨、補足説明が

あった。 

５．報告事項 

（１）令和２年度諸会議及び教授会開催日について
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議長から、令和２年度諸会議及び教授会開催日について、配付資料に基づき報告があった。 

（２）入学許可取り消しについて 

議長から、入学許可の取り消しについて、配付資料に基づき報告があった。 

（３）令和２年度ＡＯ入試Ⅱ期及び国際バカロレア入試の合格者について 

議長から、令和２年度ＡＯ入試Ⅱ期及び国際バカロレア入試の合格者について説明する旨発言

があった後、小川入試検討委員会委員長から配付資料に基づき報告があった。 

（４）令和２年度日本学術振興会特別研究員の内定状況について 

議長から、令和２年度日本学術振興会特別研究員の内定状況について説明する旨発言があった

後、橋爪副研究科長から配付資料に基づき報告があった。 

（５）令和２年度科学研究費助成事業申請状況について 

議長から、令和２年度科学研究費助成事業申請状況について説明する旨発言があった後、橋爪

副研究科長から配付資料に基づき報告があった。 

 

６．その他 

（１）青葉工学振興会賞及び青葉工学研究奨励賞について 

議長から、青葉工学振興会賞及び青葉工学研究奨励賞について報告する旨発言があった後、猪

股青葉工学振興会常務理事から配付資料に基づき報告があった。 

（２）工学部教授忘年会について 

  議長から、工学部教授忘年会について、アナウンスがあった。 

（３）輸出管理シートに関するシステム化について 

議長から、輸出管理シートに関するシステム化について報告する旨発言があった後、澤田副研

究科長から配布資料に基づき説明があった。 

（４）八大学工学系公開シンポジウム（2019.11.27 開催）について 

  議長から、八大学工学系公開シンポジウム（2019.11.27開催）について、配付資料に基づき報

告があった。 

（５）日本学術会議及び国立大学協会の声明について 

  議長から、日本学術会議及び国立大学協会の声明について、配付資料に基づき説明があった。 

（６）学生の懲戒処分解除について 

  議長から、停学処分を受けていた大学院生（Ｍ２）について、停学が解除され復学した旨、報

告があった。 

（７）会計実地検査の実施について 

  議長から、会計実地検査の実施について報告する旨発言があった後、杉山経理課長から配付資

料に基づき説明があった。 

（８）令和元年度予算の執行について 

  議長から、令和元年度予算の執行について報告する旨発言があった後、杉山経理課長から配付

資料に基づき説明があった。 

（９）「東北大学 研究シーズ集」新規登録および更新の期間延長のお知らせと登録促進のお願い 

議長から、「東北大学 研究シーズ集」新規登録および更新の期間延長のお知らせと登録促進の

お願いについて報告する旨発言があった後、橋爪副研究科長から配布資料に基づき説明があった。 

（１０）その他 

  １）「東北大学の論文引用数ＵＰのために」について 

   議長から、「東北大学の論文引用数ＵＰのために」について、配付資料に基づき説明があっ

た。 

 

以 上 


